



3月
20日

野洲川で遊ぼう



**環境護岸の植栽や
カヌー体験など
イベント**
野洲川中洲親水公園あ
めんぼつで、地域住民らに
よる環境護岸のシバザクラ
植栽やカヌー体験など「野
洲川であそぼう」と銘
打ったイベントが開催され
ました。
参加者らはピンクや白
い花をつけはじめたシバザ
クラの苗を植えた後、カ
ヌーで野洲川を下ったり、
小さな大工さんになって
ジャンクルジムを組み立て
たりして楽しみました。

3月
17日

子育てサロン 巣立ちの会



**石田町ばあばくらぶ
8人の子らが巣立ち
春からこども園へ**
石田自治会で16年続い
ている子育てサロン「ばあ
ばくらぶ」で、この春こども
園に入園する子どもたちの
「巣立ちの会」が行われ、約
30組の未就園児親子が参
加しました。
野外の駐車場を会場に
キッチンカーを招いて食の
大切さなどを学んだ後、巣
立ちを迎えた子どもたちの
名前が呼ばれて写真を使
った缶バッジと思い出ア
ルバムを手渡しました。

3月
23日

風景街道「琵琶湖さざなみ街道・中山道」視察



**和歌山県から
街道守る活動の
約20人が来市**
熊野街道の沿道で観光
ガイドや美化清掃など、さ
まざまな活動をするグ
ループで構成している「風
景街道 熊野（和歌山県）
の約20人が中山道守山宿
に交流視察に訪れました。
近畿圏で国土交通省に
登録する二つの風景街道
が意見交換や視察などの
交流を行うのは初めての
試み。活動への情熱や取り
組みなどで相互理解を深
めました。

3月
21日

野洲川の歴史を学ぶ講演会



**DVD鑑賞と
経験者の講演で
野洲川改修を学ぶ**
野洲川歴史公園 田園空
間センターで、「河川改修を
語り継ぐ」と題した講演会
が行われました。
関係機関が制作した
DVD「野洲川改修物語」
を観賞した後、改修前の野
洲川の状況や改修工事に
至った経過などが伝えられ
ました。また、野洲川の近く
に住み、実際に堤防決壊に
よる氾濫を経験した齊藤
伝三さんが被災時の心境な
どを語りました。



守山市の人口

令和3年3月31日現在
(前月比)

人口	84,566	(- 14)
男	41,693	(- 11)
女	42,873	(- 3)
世帯数	33,591	(+ 139)



双眼鏡

市役所にも
フレッシュな
新規採用職
員が入庁し
た。その初々
しい姿に、自分が初めて入
庁したときのことを思い出
した。右も左も分らずオ
ロオロしていると、先輩がさ
りげなく声を掛けてくれた
▼先輩に市役所職員として
の心構えや今日やるべき仕
事などを厳しくも優しく
教えてもらった。その後も異
動するたびに、教えてもらっ
たいろいろなこと、10年
選手となった今もとても役
に立っている▼令和3年度
私に初めて部下ができた。
新米上司になって改めて今
まで指導してくれた人たち
に、尊敬と感謝の念が湧い
ている。我が家で新米パパの
私我が子と一緒に成長し
てきたように、広報担当と
しては若い感性に期待もし
つつ、部下と一緒に新米上
司も成長していければよい
と思う。
(た)